

Cambiando el mundo

Descripción

Ester 2:12-23

Si bien la idea de que una hermosa joven sea invitada al harén del rey puede sonar emocionante, es probable que también fuera aterradora. Conscientes de los chismes de la corte, las mujeres sabían lo que le había sucedido a Vasti, y sabían que su futuro dependía de los caprichos del rey. A la posible aprensión de Ester se sumaba el hecho de que su origen judío se había ocultado al rey.

A medida que se desarrolla la historia, el narrador insinúa la popularidad de Ester, diciendo: “Ester se ganó el favor de todos los que la vieron” (2:15). Entonces, contra todo pronóstico, Ester fue elegida para reemplazar a Vasti. A medida que su historia continúa en el resto del libro, está claro que Ester se ganó la confianza de Jerjes y, en última instancia, pudo usar su posición para salvar al pueblo hebreo.

Nosotros también podemos usar nuestras habilidades y dones para cambiar el mundo en el que vivimos. Nosotros también podemos hacer planes y determinar la mejor manera de llevarlos a cabo. Malala Yousafzai, activista educativa paquistaní, está de acuerdo: “Un niño, un maestro, un libro, un bolígrafo pueden cambiar el mundo”. Una joven hebrea nos muestra el camino.

Autor: Joann Shade

Fecha de creación

2024/10/17